

## ABSTRAK

**Citra Arifah Agustin**, 2020, *Optimalisasi Manajemen Zakat Di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: **Dr. H. Rudy Haryanto, SST. MM**

**Kata Kunci:** *Optimalisasi, Manajemen Zakat, BAZNAS*

BAZNAS Kota Sumenep sebagai salah satu lembaga milik pemerintah pengelola zakat yang harus dapat memberikan bukti nyata pada masyarakat dalam penyaluran dana produktif yang tepat sasaran dan keberhasilannya memerangi kemiskinan. Pentingnya optimalisasi pendayagunaan dana zakat di Kabupaten Sumenep harus lebih diperhatikan oleh BAZNAS dalam rangka pemberdayaan perekonomian para *mustahiq* di Kabupaten Sumenep. Berdasarkan hal tersebut, ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana strategi pemberdayaan manajemen zakat di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Sumenep; *kedua*, Bagaimana metode pemberdayaan manajemen zakat di Badan Amil Zakat (BAZNAS) Kabupaten Sumenep

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini adalah Ketua, wakil ketua dan ketua unit pelaksana. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi dan analisis kasus

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, Optimalisasi manajemen zakat di BAZNAS Kabupaten Sumenep untuk pemberdayaan zakat menggunakan sembilan strategi yaitu target zakat, menyusun program kerja, membentuk unit operasional pelaksana, pengumpulan zakat dan pelaporan, monitoring, menampung dan menyeleksi usulan zakat, merumuskan pendayagunaan zakat, menetapkan kebijaksanaan pendayagunaan zakat serta mengevaluasi program kerja dan merumuskan program kerja baru untuk tahun berikutnya. Kedua, Metode pemberdayaan manajemen zakat yang digunakan oleh BAZNAS Kabupaten Sumenep untuk optimalisasi manajemennya sudah sangat baik yaitu dengan pelaksanaan lima program kerja yaitu Sumenep makmur, Sumenep cerdas, Sumenep, Sumenep sehat, Sumenep peduli dan Sumenep taqwa